

## COMMUNIQUE DE PRESSE

Hérouville Saint-Clair, le 25 avril 2022

## Rodolphe THOMAS, Maire d'Hérouville Saint-Clair et Vice-Président de la Région Normandie, réagit suite à la réélection d'Emmanuel MACRON au 2<sup>e</sup> tour de l'élection présidentielle.

Après ce résultat du 2<sup>ème</sup> tour qui conforte la réélection du Président Emmanuel MACRON, pour 5 ans de plus, le front républicain a fonctionné.

La démocratie s'est imposée ! Mais le Président doit prendre cette victoire avec humilité !

C'est une excellente nouvelle pour l'Europe et pour les valeurs de notre République que nous portons : liberté, égalité, fraternité et solidarité.

Son programme électoral et son bilan, quoi qu'en dise une partie des électeurs, ont été reconnus par une majorité des Français qui lui ont redonné confiance pour gérer la France, continuer ainsi à transformer et adopter les réformes dont notre pays a besoin.

A Hérouville Saint-Clair, il remporte plus de 70% des suffrages, contre 30% pour son adversaire Marine LE PEN.

Jamais des partis d'extrême droite et d'extrême gauche n'ont été aussi prêts de remporter une élection présidentielle. C'est la raison pour laquelle, il doit rester vigilant et écouter les colères et les besoins des Français les plus précaires.

La victoire incontestable d'Emmanuel MACRON démontre que son projet était le mieux à même de répondre aux préoccupations des Français.

Que ce soit pour la gestion de la guerre en Ukraine, pour redonner du pouvoir d'achat aux Français, avec la suppression de la taxe d'habitation entre autre, pour protéger la jeunesse et promouvoir son insertion professionnelle, ou encore pour aller plus vite et plus loin dans la transition écologique, le Président s'est engagé à répondre avec efficacité aux difficultés des Français, et à œuvrer à une société plus juste, dans l'intérêt de tous et de chacun.

Je salue également son intention de rassembler les Français autour d'une refondation de notre démocratie afin que tous les citoyens se sentent mieux représentés et mieux défendus dans leurs intérêts du quotidien. Il en va de la cohésion de notre pacte républicain pour les cinq prochaines années.

En juin prochain, le Président Emmanuel MACRON aura besoin d'une Majorité parlementaire forte pour mettre en œuvre son projet pour les Français. J'en appelle à la mobilisation de tous pour redonner espoir à tous les Français qui attendent de vivre mieux dans notre pays.

**Rodolpe THOMAS** 

Maire d'Hérouville Saint-Clair Vice-président de la région Normandie

Contact: Cabinet du Maire, Xavier TURPIN (Directeur de cabinet): 02 31 45 33 19 - xturpin@herouville.net